「江〜姫たちの戦国〜」に決まりました。市では「浅井三姉妹キャンペーンイベント実行委員会」を設立していただき準備を進めを設立していただき準備を進めを設立しているところで、JRさんとも提携した観光誘客を期待して、ます。

隣市には新幹線が停車する米原られているところがあります。られているところがあります。られているところがあります。られたいるところがあります。

▲4月15日、長浜市役所市長応接室にて

ます。 いずれにしましても、鉄道を で発程度ご利用いただかなければ、維持できませんし、また効率的なシステムにしないと生き 残れませんので、そういったことも努力をしながら、地元の皆さま方からもご協力をいただける鉄道にしています。今年は龍馬伝でNHTとタイアップして地元のPR下ラマによる集客力には期待しています。今年は龍馬伝でNHTとタイアップして地元のPRをしています。今年は龍馬伝でNHTとタイアップして地元のPR下ラマによる集客力には期待しています。今年は龍馬伝でNHTとタイアップして地元のPRをしています。今年は龍馬伝でNHTとタイアップして地元のPRTをしています。 な 市 **藤** り は **井**



▲平成18年10月竣工の5代目の長浜駅 (東口から)

地域を結ぶ公共交通

5りました。旧町それぞれに歴は、1市6町合併で大所帯に採井市長:ご存知のように長浜

す。 て平等な格差のなりはみんなで参加しまり、大きな3本の柱をと、大きな3本の柱を

かけていまにを掲げて、

用いただければと思っています。 これからも安全で信頼されるように努めていきます。 がくり基本計画の中では、多様な交通体系を位置づけ、駅を利用したまちづくりを目指しています。我々の地域も駅はその地域のシンボルです。駅があるのとないのではまちづくりに差がとないのではまちづくりを目指しているよう。シンボルです。駅がある駅ともにます。シンボルである駅を中心としたまちづくりというのは一番合理的でわかりやすく、周辺整備も各駅ともに進めています。

「公平で平等な格差のかれた長浜市政にしかし、私は「オ

「まちづく

な まー

オ

しょう」、

かれた長浜などや伝統がよっています。

するかあ にはま いす

ろの いで、

ろ そ とそれ

長浜市ではJR西日本と協力し、北陸本線の利用促進キャンし、北陸本線の利用促進キャンは、曳山まつりに合わせてJR京都支社の湊支社長を長浜市にお招きし、「観光都市新長浜」をご見学いただきました。まかに親しみ深く大切な公共交通であるかを再認識していただく絶好の機会となりました。また、ように、鉄道が長浜市民にとって、いかに親しみ深く大切な公共交通であるかを再認識していただく絶好の機会となりました。また、ように、鉄道やバスなど公共交通でも別あげていくためにも、公共交通の存続は大切な課題です。皆さんもマイカーを置いてくためにも、公共交通の存続は大切な課題ではまります。というによりに合わせてよりに合わせてよりに合わせてよりに合わせてよりに合わせてよりに合わせてよりに合わせてよりに合わせてよりに合わせてよりに合わせてよりに合わせてよりにあります。

長浜市民にとって鉄道は、市 クとして、一体感のある長浜の まちづくりに主要な役割を担っ ていただいていると思っています。通勤通学のほか、毎日の生 活に欠かせない大事な公共の交 通手段である鉄道を、みんなで が、私たち長浜市民の日常の を通手段としてご活躍いただきまして、御祖 も経営が厳しいことかと思っています。市民の皆さまにをかと思っています。 たいと思っています。 だける「人にやさしい鉄道」に だける「人にやさしい鉄道」に して、市民の皆さまにぜひご利用いた だける「人にやさしい鉄道」に



▲湖北路を走るSL北びわこ号



5 広報ながはま 2010年6月